

Anmeldung Eltern-Kind-Singen

Name & Vorname

Geburtsdatum

Adresse

Tel / Mobile

E-Mail

Bemerkungen

.....

.....

Namen der Eltern

Datum und Unterschrift der gesetzlichen Vertreter

Der/die Unterzeichnete anerkennt die Schulordnung und die Datenschutzerklärung der MS Aarberg. Beides ist auf www.ms-aarberg.ch einsehbar. Ohne Abmeldung verlängert sich die Teilnahme automatisch um ein weiteres Semester.

.....



musikschule aarberg

ELTERN-KIND-SINGEN



Singe - tanze - Musig mache

WER	für Kleinkinder von 1.5 - 4 Jahren mit einer Bezugsperson
WIE VIEL	Gruppe von 4 - 10 Familien
WO	Musikschule Aarberg oder nach Vereinbarung
WAS	Kleinkinder bewegen sich spontan und unbefangen zur Musik. Stimme und Körper sind ihre ersten Instrumente.
WANN	Die genauen Kurszeiten werden mit der neuen Kursleitung und den Eltern individuell abgemacht.
BEGINN	Kursbeginn ist nach Absprache jederzeit möglich
LEITUNG	Ab August 2025 wird die Kursleitung in neue Hände übergeben werden. Die Nachfolge von Sibylle Burg wird im Juni 2025 bekannt sein.
KOSTEN	Fr. 180.- pro Semester (1. Kind und 1 Begleitperson) Der Einstieg in den Kurs ist jederzeit möglich und wird anteilmässig in Rechnung gestellt. Jedes weitere Kind aus derselben Familie Fr. 90.-

LEITUNG, AUSKUNFT und ANMELDUNG

Sabine Messerli, Sekretariat, Tel. 032 / 392 69 27
E-Mail: sekretariat@ms-aarberg.ch

Marco Aebersold, Schulleiter, Tel. 032 / 392 69 27
E-Mail: schulleitung@ms-aarberg.ch

WARUM ELTERN-KIND-SINGEN?

Spielend lernen die Kinder Musik in allen Formen entdecken:
Beim Singen von Liedern zum Wiegen, Bewegen und Lachen.
Sie lernen loslassen und sich wieder finden mit Reigen tanzen,
mit gesungenen Versen und Fingerspielen, mit vertonten
Bildern oder Geschichten.

In jedem Menschen schlummern musikalische Fähigkeiten.
In den ersten Lebensjahren entwickelt das Kind - wie später
nie mehr so intensiv - seine ganz eigene Musikalität.
Dafür sind keine musikalischen Vorkenntnisse nötig. Wenn wir
mit kleinen Kindern singen, sie die Welt der Musik erleben
und entdecken lassen, öffnen wir ihnen den persönlichen Weg
zur Musik, der grossen Bereicherung in allen Lebensphasen.

Eltern, Grosseltern, Paten oder andere Bezugspersonen
entdecken die eigenen musikalischen Quellen neu und
erweitern sie. Neue Kontakte zu andern Familien können
entstehen.